



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Feria de negocios estimula los mejores proyectos

30 JUN 2006



Los estudiantes que ganaron los tres primeros lugares de la Feria de Negocios 2006.

Un combustible a base de desechos sólidos, un accesorio para colgar carteras y un bolígrafo con corrector incorporado, fueron las tres ideas innovadoras que obtuvieron los primeros lugares en la Feria de Negocios que se llevó a cabo recientemente en los pasillos de la Facultad de Ciencias Económicas.

Esta actividad la generan los 300 estudiantes de la Cátedra de Introducción a la Administración de Negocios, de la Carrera de Dirección de Empresas; y en la feria se exhibió una muestra del potencial innovador de 21 proyectos.

Adicionalmente se incorporaron un grupo de estudiantes ganadoras de la mini feria empresarial de la Sede de Occidente y dos grupos de jefas de hogar del Programa Mujeres construyendo su futuro, que forma parte de las actividades de proyección social de la Escuela de Administración de Negocios.

Según informó el director de la cátedra de administración de negocios Lic. Carlos Castro Umaña, el primer lugar lo obtuvo el proyecto de Ecogas, elaborado por los estudiantes José Fabian Aguilar, Cuitting Feng y Víctor Sánchez. Recibieron un premio fue cien mil colones, cortesía del Banco Crédito Agrícola de Cartago.



Los asistentes a la Segunda Feria de Negocios pudieron degustar algunas comidas pasteles y chocolates.

El segundo lugar fue para el proyecto "K' che" que consiste en un accesorio para colgar carteras ideado por las estudiantes Evelyn Garita, Daniela Sasso, Hannah Pérez y Cristina Vindas. El premio fue un fin de semana en Condovac La Costa.

Por su parte los estudiantes Judith Benavides, Roberto Bendig, Zhuo Yan Cen, Sharon García, Thais Gómez y Shady Mohmoud se acreditaron el tercer lugar con el proyecto "Mix Pen", un bolígrafo y corrector en un solo artículo. El premio fue una orden de libros cortesía de Mc Graw Hill.

El jurado estuvo integrado por Paola Hernández de PROINNOVA-UCR, Minor Cordero y Lilly Díaz de la Vicerrectoría de Acción Social y los profesionales en administración de empresas: Alex Aguilar, Pablo Vargas, Leonardo Maranghello, José Codinez, Guillermo Gayle y Róger Jiménez.

También en esta feria se dieron a conocer otros proyectos innovadores tales como: un restaurante gourmet de comida costarricense, uno de comidas internacionales, otro de comidas caribeñas y un tetería.

Además una línea de productos nutricionales para la mujer, una bebida a base de yogurt, una pastelería, una chocolaterías, un centro de fútbol y diversiones, pupitres y almohadas ergonómicas, un servicio de información vía teléfono celular, artículos para el baño, un centro de relajación, asesoría en bodas, así como una máquina de limpieza de calderas industriales y servicio de lavado de autos a domicilio.

Elizabeth Rojas Arias.

Periodista Oficina de Divulgación e Información

erojasa@cariari.ucr.ac.cr